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              運営だより 6月号           
 

皆様こんにちは。日頃より PTA 活動にご協力頂き、感謝申し上げます。 

新型コロナウィルスの切り札と言われている、ワクチン接種が医療従事者並びに高齢者より始まっています。ワ

クチンの効果や副反応などについては報道等でご確認頂ければと思いますが、海外においてはワクチン接種を済ま

せていれば、マスク無しで過ごす事を許されている地域もあるようで、すでに大規模イベントなども開催されてい

ます。一方、日本においてはまだまだ接種率が低いので、マスク無しの生活や大規模イベントの実施は当分難しい

かと思います。確かにワクチンを打てば感染はしにくくなるかもしれませんが、世の中からウィルスそのものがな

くなるわけではありません。密になることで、他の人に感染させてしまうリスクは残ります。引き続き、感染対策

をしっかりとって頂ければと思います。このお便りが配信される頃には、緊急事態宣言は解除されているのか、ま

た、東京オリンピックの開催はどうなっているのかと、心の中をもやもやさせながら過ごしております。 

さて、去る 6 月 11 日(金)に、第 2 回運営委員会を開催いたしました。出席して頂いた方、お忙しいところあり

がとうございました。その際に、私からマスクの着用について若干触れさせていただきました（あくまでも私見で

す）。コロナが流行してから皆様や、お子様の素顔を拝見したことがありません。学校においても先生とお子様との

間で素顔を見せるというシーンは皆無かも知れません。仕方がないことではありますが、マスク越しの姿を見ただ

けでは、顔色の良し悪しなど健康状態の確認が十分出来ないと思います。そこで、まず、ご家庭においてはマスク

を外して生活されることが多いかと思いますので、その際には是非とも表情などをご覧いただき、健康状態に問題

がなさそうか確認して頂ければと思います。 

 

 

＜PTA総会（書面開催）について＞ 

今回、議案書は学校ホームページに掲載し、書面表決書を提出して頂く形を取らせて頂きました。提出して頂

いた方には、改めて御礼申し上げます。結果詳細につきましては別紙を参照して頂ければと思いますが、何件か

ご質問を頂きましたので、この紙面にて回答いたします（一部質問内容を割愛しております）。 

①PTA 会費減額の規約変更時期について・・・2020 年度年度末総会の「議案 4」にて承認され、2021 年 4 月

より規約改正しております。 

②各委員の人数について・・・今回の議案書 3 ページ目に載せた名簿は各委員（学級・校外・リサイクル・広

報・選出）の代表の方(3 名ずつ)のお名前になっております。実際には学級 1 年⇒10 名、2 年⇒8 名、3 年⇒

10 名、7 組⇒2 名、校外⇒各学年 10 名、広報⇒2 年 5 名、3 年 6 名、選出⇒1,2 年各 3 名、3 年 5 名、リサ

イクル⇒2 年 12 名、3 年 5 名となっており、規約を満たしております。 

  



 

      

  

 これまでの活動報告と今後の予定 

★ 4月~5月 先生紹介号の発行準備 

     6 月 2 日に配布、並びに学校ホームページへ掲載されました。広報委員の皆様、

ありがとうございました。 

★ 5月 24日～6月４日 PTA総会（書面開催） 

     総会資料は学校ホームページ（保護者用ログイン画面）上で掲載し、書面表決さ

せていただきました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。 

★ 標準服リサイクル販売 

     6 月 14 日付でお知らせ文を掲載いたしました。販売形式は未定ですが、10 月 29

日まで受け付けますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

★ 7月 9 日（金）第 3回運営委員会 

★ 9月 1 日（水）～3 日（金） 挨拶キャンペーン 

校外委員会の皆さんの挨拶キャンペーン。学校周辺の交差点に立っていただき 

挨拶をしながら子どもたちの登校を見守って頂く予定です。 

★ 9月 15日（水） 文化祭（公開なし） 

★ 10月 5日（火）または 10月 14日（木） 合唱コンクール（予定） 

  

前回のお便りでも記させて戴きましたが、今年度の PTA 活動についても、例えば今まででした

ら学級委員さんには茶話会のお世話や豚汁づくりなどをお手伝いして頂きましたが、難しそうで

すので、代替となる活動などを考えていきたいと思います。引き続き、ご意見をお寄せください。

（役員の方は「BAND」を通じてお願いします。また、不定期にメッセージを入れますので、ア

プリの通知設定は「ON」にして頂くようお願いいたします。） 

 

  


